## ECONOMISTO JURIST



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



## La Lotería del Niño, la última esperanza para quienes no les tocó ningún premio el día 22 de diciembre

Las fiestas navideñas finalizan oficialmente el día 6 de enero, con la festividad de los Reyes Magos, pero ese día también tiene lugar un evento muy importante, especialmente para quienes no han perdido la esperanza de ser algunos de los afortunados que se lleven un premio económico por parte del juego.

La Lotería del Niño o el Sorteo Extraordinario de 'El Niño' se celebra el día 6 de enero, a las 12.00 horas en el Salón de Sorteos de Loterías y Apuestas del Estado, y que podrá seguirse en directo en televisión a través de La 1. Con una duración aproximada de 60 minutos, este sorteo es el segundo más importante en España, detrás de <u>la Lotería de Navidad</u>, y es posible adquirir los décimos hasta las 10.00 horas de esa misma mañana.

La Lotería del Niño, a diferencia de la Lotería de Navidad del 22 de diciembre, no solo destaca por tener una duración mucho menor, también por su manera de ejecutarse. En el caso del sorteo del próximo 6 de enero, los encargados de sacar las bolas premiadas del

...